

Propuestas anticorrupción de la Facultad de Derecho de la U. Alberto Hurtado

Con la finalidad de aportar al debate sobre anticorrupción, transparencia y probidad, la Facultad de Derecho de la Universidad Alberto Hurtado constituyó un equipo de expertos para proponer un conjunto de medidas que contribuyan a regular la relación entre dinero y política.



Leonardo Moreno, Luis Emilio Rojas, Silvana Lauzán, Macarena Rodríguez, Juan Luis Modolell y Rafael Blanco.



Juan Pablo Olmedo, Hugo Rojas y Andrés Pavón.



Vista general del encuentro de especialistas e investigadores.